121 cm<sup>2</sup>

Página: 22

1/1

## CONGRESO LOCAL

## PVEM plantea que solamente circulen autos eléctricos

hilda.castellanos@gimm.com.mx

## Ante las nueve contingencias ambientales registradas en la actual temporada seca-caliente en la Ciudad de México, Jesús Sesma, secretario general del Partido Verde capitalino, solicitó al Congreso local aprobar

POR HILDA CASTELLANOS

una propuesta para la circulación exclusiva de autos eléctricos en la capital.

La medida, presentada por la bancada del Partido Verde al inicio de la Segunda Legislatura, busca reducir las emisiones de contaminantes y combatir el cambio climático, promoviendo un parque vehicular completamente eléctrico para 2040.

Para hacer frente a las temperaturas récord y mala calidad del aire que ha experimentado la ciudad, debido a la ausencia de vientos, Sesma urgió a la Comisión de Preservación del Medio Ambiente a dictaminar la iniciativa y avanzar con la propuesta para que los vehículos no contaminantes ganen terreno en la ciudad.

El líder ecologista reconoció que es difícil para millones de personas abandonar sus coches, por lo que, comentó, es crucial cambiar a formas de movilidad más sustentables.

Sesma insistió en la importancia de pasar a vehículos eléctricos para mejorar la calidad del aire y mitigar los efectos del cambio climático en la Ciudad de México.



Foto: Especial

El secretario general del PVEM, Jesús Sesma, respaldó la iniciativa que fue enviada al Congreso de la Ciudad de México.

